



### **IU lamenta que el equipo de Gobierno PSOE-Cs vuelva a presentarse al pleno sin propuestas para la ciudad**

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, celebra que salgan adelante las mociones presentadas por IU para solucionar las deficiencias en el Camino del Reventón Chico, la recuperación del Jardín de Las Piletas y solicitar a la Junta un fondo de rescate para las Pymes y autónomos. 23/02/2021- Izquierda

Unida lamenta que el equipo de Gobierno del PSOE de Víctor Mora y Ciudadanos de Javier Porrúa, vuelva a presentarse al Pleno sin ninguna propuesta para la ciudad, lo que demuestra que no cuenta con un proyecto claro para Sanlúcar, ni con la más mínima intención de solucionar los muchos problemas que tiene la localidad.

Desde IU, su portavoz, Carmen Álvarez, valora positivamente que haya salido adelante la moción para pedir soluciones para el Camino del Reventón Chico, aunque lamenta que el equipo de Gobierno vuelva a abstenerse, ignorando los problemas que sufren los vecinos/as de la zona. En concreto, uno de los problemas más graves que se sufre en la zona es el vertido continuo de aguas. Por un lado, uno de los arroyos vierte continuamente agua por los carriles del diseminado, hasta llegar al aliviadero del Salto del Grillo. Además, se producen filtraciones de aguas fecales, debido a la falta de redes de saneamiento adecuadas. Todo ello genera un gran problema de insalubridad y malos olores en la zona, ya que hay muchos enclaves en los que el agua queda estancada.

Ante ello, desde IU se ha solicitado que se inicien los trámites lo antes posible para que Sanlúcar cuente con un Plan General de Ordenación Urbana que dé respuestas a las necesidades de infraestructuras de los diseminados. Debido a que esta tramitación es a largo plazo, se ha pedido que se lleve a cabo una modificación puntual del PGOU actual, para dar respuestas a las necesidades de infraestructuras que tiene actualmente el Camino del Reventón Chico, catalogándola, por tanto, como zona urbana. Además, la edil dejó claro que, en caso de que el equipo de Gobierno no opte por estas opciones, puede hacer uso del Decreto-ley 3/2019, de 24 de septiembre, de medidas urgentes para la adecuación ambiental y territorial de las edificaciones irregulares en la Comunidad Autónoma de Andalucía. De este modo, la edil deja claro que la abstención por parte del equipo de Gobierno demuestra su total falta de compromiso político por poner soluciones sobre la mesa para los vecinos.

El apoyo a las Pymes es otra de las mociones de IU que ha salido adelante con el voto en

contra del PP, Ciudadanos y el tráfuga de Vox. En concreto, desde IU se solicita al equipo de Gobierno que inste al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a la puesta en marcha, de manera urgente, de un fondo de rescate a Pymes y autónomos afectados por las medidas restrictivas adoptadas para contener la evolución de la pandemia, dotado con 1.000 millones de euros. El plan articulará una convocatoria abierta de ayudas directas con cuantías que oscilarán entre los 1.000 y los 2.500 € mensuales, atendiendo a parámetros como las circunstancias y necesidades de cada una de las empresas, así como la vinculación de dichas ayudas al mantenimiento del empleo, indispensable en la comunidad con los índices de desempleo más elevados de todo el país.

La edil ha declarado que las Pymes y autónomos están atravesando una situación crítica debido a las restricciones establecidas desde las administraciones para frenar el avance del Covid, por lo que deja claro que es fundamental que se aúnen esfuerzos desde todas las administraciones para apoyar a estos sectores y fomentar el mantenimiento del empleo estable de calidad y evitar la precariedad laboral.

Otra de las mociones presentadas por IU, que ha salido adelante, de nuevo con la abstención del equipo de Gobierno, es la recuperación y rehabilitación del jardín de Las Piletas, respetando su condición de jardín histórico y su fisionomía original, así como potenciar el jardín histórico como recurso cultural, la apertura del jardín al público con celebración de ferias agroalimentarias y artesanas y asegurar el mantenimiento diario para su conservación.

La edil deja claro el Jardín de Las Piletas, está en un estado lamentable de deterioro y abandono, a pesar de que tanto el Jardín de las Piletas y los navazos aledaños se encuentran protegidos en el Catálogo de Inmuebles protegidos con la máxima protección en el PGOU. Desde hace muchos años se mantiene cerrado al público, y desde IU se insiste en que es fundamental recuperar dicho espacio para el disfrute de los sanluqueños y sanluqueñas.

Además, IU ha solicitado en el Pleno que se estudie la instalación de la gasolinera en la zona de la Glorieta del Tren. La concejal deja claro que la ubicación no es adecuada, ya que estaría justo al lado de unas instalaciones deportivas, una guardería, un centro educativo y viviendas particulares, además de que supone un problema grave de inseguridad, ya que habría sustancias combustibles con un depósito de más de 20.000 litros bajo tierra.

Asimismo, desde IU se han solicitado mejoras de mantenimiento y limpieza en la avenida de La Manzanilla, en San Nicolás, en la avenida de La Marina, en la avenida de Rota, en

Capuchinos, Virgen del Buen Viaje y en la calle de Correos.

Finalmente, desde IU se ha optado por no participar en las votaciones de las propuestas de las personas o grupos que están señaladas por causas y motivos de transfuguismo, ya que, tal y como ha aclarado Álvarez, “son propuestas que llegan al pleno municipal que no sabemos a qué siglas representan”.